

## Mit dem Rad ins neue Jahr

**Das neue Radsportjahr begann heute mit der CTF der RSG Mittelpunkt Nortorf. 44 Offroad-FahrerInnen fanden den Weg nach Nortorf, um auf einer 46-km-Strecke das Gelände zwischen Nortorf und Aukrug zu erkunden. Traditionsgemäß wurde anschließend die Grillsaison eröffnet - welches Datum eignet sich da besser?!**

Entgegen der üblichen Gewohnheit ging die Tour erst um 11.00 Uhr los. Aber nach der für einige langen Nacht, war eine Stunde mehr Schlaf auch besser. Gleich wurden die ersten Vorsätze über den Haufen geworfen, denn zur Einstimmung gab es ein Gläschen Sekt. Nach den Begrüßungsworten durch Bernd Schmidt ging auf einer einfachen und ruhigen Strecke Richtung Aukrug, wo auf dem Boxberg ein Verpflegungspunkt eingerichtet war. Gefahren wurde in einer einzigen Gruppe mit einem sehr gemäßigten Tempo. Über richtige Nebenwege ging es nach Nortorf zurück wo bereits der Grill angeschmissen war, denn welches Datum eignet sich besser als Neujahr, um die Grillsaison zu eröffnen.



*44 Offroad-Fahrer gehen auf die CTF in Nortorf*

Nach dem Wetterchaos des vergangenen Jahres schien die Tour wieder nicht unter einem guten Stern zu stehen. Denn Sturm und Regen in den beiden vorangegangenen Nächten hatte einige schon frühzeitig abgehalten, nach Nortorf zu kommen. Doch der Wind legte sich etwas und der Regen schien wie weggeblasen; sogar die Sonne lugte ab und an zwischen den Wolken hervor. Und Temperaturen zwischen 7° und 10° machten das Rad fahren angenehm. In diesem Jahr klappte es auch mit den Duschen und dem Wasserschlauch, um die Räder abzuspritzen.

Rundherum war es eine gelungene Veranstaltung zur Einstimmung auf das neue Jahr. Stephan Henschel freute sich noch über "...die beste Tour, die ich in diesem Jahr gefahren habe!" ??? OK, so kann das Jahr beginnen

Montag, 01. Januar 2007

### **Weblinks:**

[www.rsg-mittelpunkt.de](http://www.rsg-mittelpunkt.de)